

Le Bulletin de l'Exposition Provinciale de Québec



LE PALAIS CENTRAL

L'entrepreneur du Palais Central ou Grand-Estrade de l'Exposition remettra l'édifice à la Commission de l'Exposition dans quelques jours.

De tous les amphithéâtres du continent, celui de Québec sera justement regardé comme le plus imposant et le plus artistique; de fait, c'est l'un des plus beaux du monde entier.

Le nouvel édifice a une longueur de 365 pieds et comprend trois étages ou galeries superposés. Environ 7,500 personnes peuvent facilement y trouver accommodation. L'intérieur, qui est immense, comprend des bureaux, salles d'expositions, de conférences, de spectacles, de concerts, des galeries, promenades, restaurants, etc.

L'édifice, dépouillé de ses échafaudages, offre un coup d'œil incomparable. L'inauguration en sera faite pendant l'exposition.

LE GOUVERNEMENT PROVINCIAL ET L'EXPOSITION DE QUÉBEC

Comme par les années passées, plusieurs officiers et experts du département provincial de l'Agriculture se tiendront constamment sur les terrains pendant l'Exposition Provinciale. Le département provincial de l'Agriculture fera également de magnifiques installations qui feront la joie de tous les visiteurs. Apiculture, aviculture, industrie du sucre et du sirop d'érable, culture fruitière, toutes ces branches importantes seront l'objet d'une attention toute spéciale de la part du gouvernement de Québec. Ce sera le bon temps d'obtenir de précieux renseignements.

Exposition Provinciale de Québec

"Le plus grand événement annuel de la Province"

* 1917 *

"L'Année des Souvenirs"

30 août - 8 sept.

AVANTAGES DES EXPOSITIONS

Une exposition offre toujours une foule d'avantage à ceux qui la visitent. Le principal avantage est sans doute l'occasion qui s'offre de comparer les produits de toute nature qui sont exposés. C'est aux expositions, comme à la grande Exposition Provinciale de Québec, que les cultivateurs sont à même de juger de la valeur respective des diverses races d'animaux, et de se renseigner sur les meilleures méthodes de culture. C'est là également qu'ils sont à même de comparer les instruments aratoires les plus perfectionnés.

Tout cultivateur le moins ambitieux devrait se faire un devoir d'assister à la prochaine Exposition Provinciale de Québec, qui aura lieu du 30 août au 8 septembre prochain.

APRES 300 ANS

Il y a 300 ans cet été, Louis Hébert, qui fut le premier cultivateur canadien, arrivait à Québec, où il n'y avait que quelques pauvres habitants et pas même un jardinet en culture. Qui eut dit, alors, que l'on célébrerait, en l'année 1917, le souvenir de cet héroïque défricheur? C'est ce qui prouve que la profession de cultivateur n'est inférieure à nulle autre et que tous les cultivateurs doivent s'estimer heureux, en une époque comme celle que nous traversons, d'être les grands pourvoyeurs de l'humanité toute entière. Les cultivateurs se sentiront fiers de leur état, lors de la prochaine Exposition Provinciale, car les voix les plus autorisées de Québec et de la province évoqueront le glorieux souvenir de Louis Hébert, père de l'agriculture canadienne.

INTERESSANTS EXHIBITS DU GOUVERNEMENT FEDERAL

D'intéressantes installations, se rapportant surtout aux grains et légumes, seront encore faites, à la prochaine exposition provinciale, par le Département Fédéral de l'Agriculture. Les installations, entr'autres, concernant les mauvaises herbes et le choix des grains de semence, devraient être vues par tous les cultivateurs soucieux de faire des progrès en agriculture.

ATTRACTIONS IRREPROCHABLES

Les attractions de la prochaine Exposition Provinciale de Québec seront nombreuses et variées, mais à quelque point de vue que ce soit, elles seront absolument irréprochables. Toutes les précautions ont été prises à ce sujet, et la plus stricte modestie d'un chacun ne pourra en être blessée. Les représentations de la bataille de Verdun, entre autres, seront des spectacles qu'il faudra voir.

En foule à la grande Exposition Provinciale de Québec!

IL FAUT VOIR VERDUN!

D'incomparables pageants de guerre donneront, chaque soir de la prochaine Exposition de Québec, des représentations aussi parfaites que possible de ce que fut la plus effroyable bataille de tous les temps: Verdun!

Il faudra voir ces pageants de guerre; il faudra voir les canons à l'œuvre; il faudra voir les incomparables exploits des Troupes!

Veut-on avoir une idée aussi exacte qu'on peut le désirer de la grande guerre des nations? Alors, en foule à ces saisissantes représentations de l'immortelle série de combats héroïques qui se sont livrés à Verdun!

INSTRUCTION ET RECREATION

Instructive et récréative, telle est l'Exposition Provinciale de Québec, où il y a toujours quelque chose de nouveau, d'intéressant et d'utile à voir ou à apprendre. L'Exposition Provinciale de Québec, comme on l'a dit, est bien le plus grand événement annuel de la province, et ceux qui peuvent le faire devraient y assister chaque année.

UN GRAND SALON D'AUTOMOBILES

Toutes les principales maisons d'automobiles de Québec seront représentées à l'Exposition Provinciale, où toutes les marques les plus nouvelles d'automobiles seront exposées. Le salon d'automobiles de l'Exposition Provinciale de Québec sera certainement le plus beau qui ait été ouvert à Québec. Qui ne viendra pas voir cette magnifique installation de voitures du plus beau moyen de transport!

\$30,000.00 EN PRIX!

Savez-vous que l'Exposition Provinciale de Québec offre cette année \$30,000.00 en prix aux exposants de l'industrie agricole?

Savez-vous qu'aucune exposition, au Canada, à part l'Exposition de Toronto, offre une somme aussi considérable pour l'encouragement de l'agriculture?

Cultivateurs progressifs de cette province, n'oubliez pas que l'Exposition de Québec ne suit pas les autres, mais que c'est elle qui bat la marche!

CURIOSITE BIEN PLACEE

On dit quelquefois que les dames sont curieuses. Ce n'est pas toujours un défaut, loin de là. Toutes les dames devraient faire l'impossible, par exemple, pour voir à l'Exposition Provinciale de Québec, les magnifiques travaux de nos écoles ménagères. M. l'abbé Olivier Martin, qui organise ce si intéressant département, annonce, pour l'Exposition de 1917, des installations d'ouvrages plus beaux que jamais.

Aux dames de ne pas manquer de voir cela.